



Naumburger Tageblatt | Lokales

## Heimat-Entdecker: Theaterbesuch gut für das Punktekonto

13.03.19, 11:25 Uhr



„Rentner-Power“ zu Gast im Naumburger Theater.  
Foto: NT (Privat)

In der Einzelwertung unserer im Januar gestarteten Leseraktion „Heimat-Entdecker“ geht es weiterhin knapp zu. Durch ihren Besuch im Theater Naumburg, wo sich Spitzenreiterin Angelika Henschel die „Grönholm-Methode“ anschaute, ist ihr Punktestand auf 43 gewachsen. Da aber bereits fünf Mitspieler die 40-Punkte-Marke geknackt haben, bleibt es hier spannend im Rennen um den Jahres-Einkaufsgutschein für das Naumburger E-Center im Wert von 1200 Euro.

Begeistert von der „Grönholm-Methode“ zeigte sich auch „Rentnerpower“. Die vier Naumburger Senioren führen die Teamwertung mit 38 Punkten an. Da die Power-Senioren bereits angekündigt haben, am kommenden Wochenende einen Ausflug in die diversen Partnerstädte samt Aachen zu machen, liegen sie gut im Rennen um die von der Medizinischen Berufs-Akademie spendierten 500 Euro in bar. (hbo)

~~Twitter~~ teilen

~~Facebook~~

Facebook